



# 吹田西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2660地区

## ウィークリー 2018-2019



■創立 1980.6.12

事務所 / 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階 TEL06-6338-0832 FAX06-6338-0020

URL <http://www.suita-west-rc.org>

例会場 / 新大阪江坂東急REIホテル 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06-6338-0109

例会日 / 毎月曜日 18:00~19:00 役員 / 会長: 大藤辰弘 幹事: 榎原一滋 会報委員長: 水谷徳之

### 4つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

BE THE INSPIRATION

### 第1717回例会 平成30年12月10日

卓話  
年次総会

### 今週の歌

「四つのテスト」

### 前回内容

#### 会長挨拶 大藤会長

皆さん今晚は、少しお詫びと訂正から始めます。先週の会長挨拶にて、ナコンパノムRCと当クラブとの間柄を姉妹クラブとお伝えしてしまいました。当然、友好クラブでございます。今週の会報には訂正済でございます。

次に、先週のゲストの星野さんから、楽しいひと時を一緒に過ごせました。有難うございました、との連絡を頂戴しております。

先週は、当クラブの同好会の一つのゴルフ同好会のゴルフコンペがございました。仕事から参加ができませんでしたが、その後の表彰に参加させていただきました。楽しい雰囲気、例会とはまた違った皆様の笑顔を拝見しました。

当クラブには、色々な同好会がございますが、それぞれに交差する会員の皆様の憩いの場であると感じました。今後とも必要な存在と感じました。

さて、来週は、年次総会でございます。来年度の役員選挙もありますので、宜しくお願い申し上げます。

#### ゲスト紹介 親睦活動委員会 清水(良)副委員長

社会医療法人 愛仁会 統括部長 川本 麻理子 様  
(高木会員紹介)

#### 幹事報告 榎原幹事

1. 12月誕生日のお祝いをお渡しします。
2. 年会費の請求書とロータリーの友12月号をBOXにお入れしました。
3. 12月7日(金)・8日(土)に地区大会が開催されます。名札を忘れずにご持参下さい。
4. 来週は年次総会、例会後に理事会があります。

#### 出席報告 出席委員会 宮川委員

- 会員数 49名 出席会員数 40名
- 来客 1名 本日の出席率 88.89%
- 11月19日の出席率 (メーキャップ含む) 100%

#### ロータリー財団委員会 山下副委員長

澤井会員より、特別寄付をいただきました。ご協力ありがとうございました。

#### 親睦活動委員会 清水(良)副委員長

12月8日(土)地区大会出席の方は12:00にビル1階にお集まり下さい。親睦委員会は11:30集合をお願いいたします。

#### ゴルフ同好会 阿部会員

第2回大藤会長杯ゴルフコンペが開催されまして、20名参加して頂きました。

第3位 坂口会員、第2位 家村会員、第1位は橋本(幸)会員、バスクロは木下会員でした。

その後、忘年会を兼ねた表彰式にて18名参加して頂きました。

#### ご結婚のお祝い 12月

瀬川会員ご夫妻 橋本(幸)会員ご夫妻  
毛利会員ご夫妻

#### 疾病予防と治療月間

#### 第1718回 例会予告 平成30年12月22日

卓話  
クリスマス家族例会 in 東急REIホテル



## ニコニコ箱

井伊SAA

- 榎原会員 良い事がありました！
- 新井会員 先日の大藤杯で家内が大変お世話になりました。
- 鈴木会員 堀会員ありがとうございました。おかげ様で20ヤード伸びました。
- 橋本(幸)会員 大藤会長杯ゴルフコンペで優勝させて頂きました。これからも精進して参りますので、よろしくお願いします。
- 橋本(芳)会員 インフルエンザになり、大藤杯ゴルフ不参加、誠にすみません。
- 本田会員 本日65才バースディ有縁の皆様方ありがとうございました。
- 坂本会員 本日、ナコンパノム訪問報告卓話させて頂きます。よろしくお願い致します。

本日のニコニコ箱	28,000円
累計のニコニコ箱	648,000円
累計のニコニコB	5,500円

## 卓話

### ナコンパノム クリーンウォータープロジェクト訪問団 報告

国際奉仕 坂本 一成 理事

11/20からタイ国ナコンパノム県でのクリーンウォータープロジェクトに参加してまいりました。

2018年11月20日(火) 9:00に関西国際空港に集合、TG623便にてタイ、スワンナブーム空港へ到着。

タイ海軍の元提督Kiatisak氏 (PAT提督) と兵士たち数名、通訳とコーディネーターをお願いしているMsArisaraことアイちゃんがお出迎え。

そのまま、翌日の国内線空港のドンムアン空港のそばのホテルまで移動、小休止を取った後、1日目のディナーへ、バンコクでは有名な海鮮料理の美味しい店でフカヒレを堪能いたしました。

21日 朝から国内線のNOK AIRにてナコンパノムへフライト。ボンバルディアのプロペラ機だったので少々不安でしたが天気も上々で無事に到着することができました。

空港から20分ほどのメコン川沿いのレストランで昼食を取り、現地ではかなり大きい寺院に観光に連れていってもらいました。

そして国際ロータリー第3440地区ナコンパノムロータリークラブの例会に民族衣装に着替えて参加、大いなる歓迎を受けて例会が始まりました。

翌日はいよいよメイン事業のCWP本番です。

1校目はBaan Namkum School 265名の子供たちの学校です。

校長先生のご挨拶に始まり、子供たちによる歓迎のダンスを披露してくれました。

そして我々が持参したお菓子と青木先生から提供していただいた歯ブラシを配らせていただきました。

その後、浄水器の引渡しセレモニーでテープカットを行いまして、いよいよ試飲です。子供たちはおいしそうに飲んでくれました。

1校目を後にして2校目へと向かいますが、なんと170kmも離れたところまで移動です。

2校目はBaan Nathong School 282名の学校です。

こちらでも、子供たちの歓迎の舞踊から始まり、校長先生のご挨拶を頂きました。

その後、子供たちにお菓子と歯ブラシを配らせていただきました。

その後の浄水器引渡しセレモニーでは、テープカットではなく除幕式スタイルでした。

帰国の日の朝もナコンパノムのメンバーはやって来てくれて、空港まで送っていただきました。

何から何までお世話して頂いたナコンパノムのメンバー、PAT提督以下タイ海軍の皆様、そして通訳兼コーディネーターのアイちゃん、本当にお世話になったと思います。

今回のCWPの最高の収穫は現地の子供たちの笑顔です。できる限りに続けていく事業だと思いました。

たいへん雑駁な説明になりましたが、CWP訪問団の報告とさせていただきます。

次回 一月二十八日  
兼題「年末年始一切」

第三百七十五回 平成三十年十二月三日  
兼題「当季雑詠」

寒椿庭の日陰に落ちし音	妻の愚痴聞き流したる年の暮	夫逝きて季の巡りや冬紅葉	各階停止短日の昇降機
まさお	ときよし	みかよ	山牛